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Ao terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte um, com início às catorze horas, via 1 

webconferência, foi realizada a Décima Quarta Reunião Extraordinária de 2021 do Conselho de 2 

Campus – Concamp do Campus Rolante do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia 3 

do Rio Grande do Sul (IFRS). A sessão foi convocada e presidida pela presidenta do Conselho de 4 

Campus, professora Cláudia Dias Zettermann, e secretariada pela servidora Victoria Cristina de 5 

Souza Moura. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Presidenta e membra nata: Cláudia 6 

Dias Zettermann. Representantes docentes titulares: Fernando Gonçalves de Gonçalves e Josmael 7 

Corso. Representante técnico-administrativo titular: Alcione Rosa de Morais. Representante 8 

técnico-administrativo suplente: Cristian Sezer Rheinheimer. Representantes discentes titulares: 9 

Evelyn Gerusa de Abreu e João Thiago da Silva de Borba. Representante discente suplente: Sinara 10 

da Silva Petry. Representante suplente da comunidade externa: Alcione Luís Gossler. A reunião foi 11 

convocada com a seguinte pauta: 1. Aprovação do parecer de solicitação de novas vagas para o 12 

Campus Rolante, elaborado pela Comissão de Dimensionamento e Recrutamento de Pessoal do 13 

Campus Rolante. A presidenta do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, deu as boas-14 

vindas para todos e todas e iniciou os trabalhos. A presidenta explicou que a partir deste ano o 15 

Campus Rolante tornou-se, oficialmente, um campus agrícola, a partir da publicação da portaria 16 

número setecentos e treze, de oito de setembro de dois mil e vinte e um. Essa era uma questão 17 

antiga, porém ainda não havia sido feita a classificação de forma oficial. O Coordenador de Gestão 18 

de Pessoas, Cristian Sezer Rheinheimer, explanou sobre a portaria e sobre o parecer encaminhado 19 

aos conselheiros.  A alteração do campus para Agrícola permitiu que ocorresse a seguinte 20 

modificação no nosso quadro de vagas: “Art. 13. Para os cargos efetivos de Técnico-Administrativos 21 

em Educação e Professores do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico será permitido à instituição 22 

alterar os quantitativos de cargos das unidades previstos no Anexo I, mediante autorização do 23 
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Conselho Superior ou órgão equivalente, respeitando o quantitativo geral da instituição de ensino e 24 

considerando a política de interiorização da oferta de vagas, e garantindo o mínimo de 70% 25 

(setenta por cento) de cargos previstos no modelo em cada unidade, observados os critérios 26 

estabelecidos pela Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica.” Atualmente o campus conta 27 

com 57,14% (cinquenta e sete vírgula catorze por cento) dos 70 (setenta) cargos de Ensino Básico, 28 

Técnico e Tecnológico (EBTT) ocupados, sendo que para que se atinja os 70% (setenta por cento), 29 

conforme o art. 13 da portaria faltam sete vagas, descontando as duas que se destinam ao direito 30 

e à matemática. Já nos cargos TAE, possuímos 46,67% (quarenta e seis vírgula sessenta e sete por 31 

cento) do que determina a portaria, precisando de catorze novas vagas para atingir os 70% 32 

(setenta por cento), conforme determina o art. 13 da portaria. Cristian deixou claro que esse 33 

levantamento é importante, porque caso surjam as novas vagas, nós já temos descrito o que é 34 

necessário para o campus.  O estudo foi realizado pela Comissão de Dimensionamento e 35 

Recrutamento de Pessoal, que conta com a presença da Direção-Geral, da Coordenadoria de 36 

Gestão de Pessoas (CGP), de um representante da Comissão Permanente de Pessoal Docente 37 

(CPPD) e um representante da Comissão Interna de Supervisão do Plano de Carreira dos Cargos 38 

Técnico-Administrativos em Educação (CIS). A presidenta contou que para que a Comissão 39 

chegasse na determinação das vagas dispostas no parecer, foi realizada a escuta de todos os 40 

setores, assim como os mesmos elaboraram as devidas justificativas para cada solicitação. 41 

Comentou, também, que foram solicitadas três vagas para o cargo de Assistente de Alunos (nível 42 

C), porque é o único cargo que conseguimos utilizar no momento, e é um cargo que pode ser 43 

utilizado amplamente nos setores envolvidos no Ensino. O conselheiro Alcione Rosa de Morais 44 

justificou que um cargo de nível superior foi solicitado para o a Coordenadoria de Tecnologia da 45 

Informação, porque um servidor desse nível pode auxiliar em diversas implementações dentro do 46 

setor, assim como dar maior suporte ao Curso de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de 47 

Sistemas. A presidenta deixou claro que não conseguiremos imediatamente todas essas vagas, mas 48 

essa é uma atitude que temos que ter anualmente no campus, elencando necessidades, e também 49 

se fazer presente na Reitoria para levar nossas demandas. O conselheiro João Thiago da Silva de 50 

Borba questiona porque a solicitação já não foi feita baseada em 100% (cem por cento) das vagas, 51 

se há algo que impeça isso. A presidenta respondeu que não tem o que impeça, porém sabemos 52 

que é pouco provável que cheguemos nessa porcentagem. A decisão da Comissão foi seguir o 53 

indicado, buscar os 70% (setenta por cento), e exceder o mínimo necessário. Cristian 54 
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complementou que até os 70% (setenta por cento) a portaria nos respalda, como diz o Art. 13, e 55 

por isso também seguimos essa indicação. Ele disse que para olharmos para o 100% (cem por 56 

cento), precisamos primeiro alcançar o mínimo indicado. O conselheiro Josmael achou importante 57 

o questionamento do conselheiro Thiago. Ele também questionou para o Coordenador Cristian se 58 

o fato da servidora Cassandra Paz de Azevedo, que é membro da CIS na Comissão, estar afastada 59 

no momento, não impacta na aprovação da pauta. Visto que não seria útil om retrabalho da 60 

Comissão por possível apontamento futuro. O conselheiro Cristian informa que a servidora está 61 

afastada por 30 (trinta) dias, mas que não realizaram uma troca por outro membro da CIS na 62 

Comissão porque no momento que as deliberações sobre as vagas foram feitas, a servidora 63 

Cassandra estava em exercício e atuando na Comissão. O conselheiro Josmael pontua que nem 64 

seria pela troca, mas que os documentos não estão assinados por ela, questionou se isso não 65 

interfere em nada.  Cristian disse acreditar que não, pois as solicitações são assinadas somente por 66 

um dos membros da Comissão, que no caso é a diretora-geral. Em regime de votação: todos 67 

favoráveis à aprovação do parecer. O conselheiro Alcione Luís Gossler questionou se tem como o 68 

campus auxiliar a Associação Amigos do Circuito Cascatas e Montanhas – AMICAM, no 69 

desenvolvimento de uma ferramenta que eles estão buscando desenvolver e como ele faz essa 70 

solicitação. A ferramenta deverá ser um site e um aplicativo. A presidenta comentou que o 71 

conselheiro poderá enviar um ofício com a solicitação para a Direção-Geral e para a Direção de 72 

Ensino. Agradecendo a presença de todos os conselheiros, às catorze horas e quarenta minutos, a 73 

Presidenta do Concamp, professora Cláudia Dias Zettermann, encerrou a reunião. E, para constar, 74 

eu, Victoria Cristina de Souza Moura, secretária do Concamp, lavrei a presente ata que, após lida e 75 

aprovada, será assinada por mim, pela presidenta e pelos demais conselheiros. Rolante, três de 76 

dezembro de dois mil e vinte e um. 77 

Victoria Cristina de Souza Moura 78 

Secretária do Concamp 79 

 80 

Cláudia Dias Zettermann 81 

Presidenta do Concamp 82 

 83 

Representantes Docentes 84 

Fernando Gonçalves de Gonçalves 85 

Josmael Corso 86 

 87 

 88 
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Representantes Técnico-Administrativos 89 

Alcione Rosa de Morais 90 

Cristian Sezer Rheinheimer 91 

 92 

Representantes Discentes 93 

Evelyn Gerusa de Abreu 94 

João Thiago da Silva de Borba 95 

Sinara da Silva Petry 96 

 97 

Representante da Comunidade Externa 98 

Alcione Luís Gossler 99 


